
« C’est avec un esprit d’avance qu’on est libre ! ». Il y a comme un air de famille dans
cette formule. Pourquoi ? 
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 - Rassurante
	cette formule ?

 

	
 - Pas
	seulement.

 

	
 - Porteuse de
	sens aussi, de plus de sens que sa cousine germaine « C&rsquo;est avec l&rsquo;esprit
	libre qu&rsquo;on avance* ».

 

	
 - Une
	véritable déclaration politique &ndash; au bon sens du terme &ndash;, un constat
	philosophique, une ligne de conduite qui
	« assure ».

 

	
 - Refusons
	les diktats, prenons notre vie en mains, soyons celui qui gan &hellip;pardon qui
	gagne !





 


* Slogan de la compagnie d&rsquo;assurances
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